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■例会プログラム ■幹事報告
：伊禮 文雄
：東江会長

：富田 真理子
：奉仕の理想・四つのテスト
：池田 彩織

：岡江 保彦
：東江会長

：大城 英明
：砂川夏海さん
：宜野湾市社会福祉協議会
：新垣 義夫
：新垣 真由美
：東江会長

■ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　新垣裕樹会員 【幹事報告】
☆ゲスト ①那覇ＲＣ例会変更のお知らせ
・多和田眞光様（社会福祉協議会 会長） 　日時：6/25（火）18：30点鐘
・與儀常貴様（社会福祉協議会 係長） 　場所：パシフィックホテル沖縄「カネオヘ」
・仲村真二様（新垣義夫会員紹介） 　ビジター費：\5,000
・新垣博子様（ぎのわんシティーFM 記者） 【回覧】
・翁長良勝様（沖縄タイムス 記者） ①稲垣純一氏コラム「南風」掲載
・喜納高宏様（琉球新報 記者） 　「豆腐と生菓子のこと」　東風
・砂川夏海さん（青少年交換留学派遣予定学生)
・砂川尚之様（派遣予定学生ご家族）
★ビジター
・藤川秀幸様（福岡東ＲＣ）

■会長挨拶
■東江会長

■出席報告

訂正出席者数

ロータリー親睦活動月間

前 回 累 計 ¥292,000

■ニコニコの趣旨

第2459回
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幹 事 報 告

¥6,000

■藤川秀幸様ようこそお越し下さいました。医
療事務の人材を募集しております。今日の出会
いを縁にいたしたいと存じます。（天願 勇）

■ゲスト・ビジターの皆様ようこそおいで下さ
いました。
夏海さん頑張って下さい！ロータリーの誇りで
す。（アラルコン朝子、新垣義夫、茂宮隆次）

例会№
例会日

＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜　～　言行はこれに照らしてから　～

ｴｺ思想推進宣言

¥181,605

贈 呈 式

出 席 報 告
閉 会 点 鐘

　　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか
　　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

2458 2459

　＊＊＊　第２４５９回　　（２０１９年６月１２日）　　例会報告　＊＊＊

■本日は温かく迎えて頂きありがとうございま
す。今後もお伺いすることがあるかもしれませ
んのでよろしくお願いいたします。
昨日、2人目の甥っ子が生まれました。
　　　　　　　　　（藤川秀幸/福岡東ＲＣ）

大城英明幹事

メーク
アップ

皆さん改めましてこんにちは。
本日はクラブ協議会を行いまして、五大奉仕の
皆様に大変活発な報告をして頂きました。
さて、ロータリー用語の中から「最も良く奉仕
するものは、最も多く報いられる」という言葉
を拾って参りました。本日は正にその奉仕の一
つ「フードドライブ事業」の目録贈呈を宜野湾
市社会福祉協議会多和田会長をお招きして行う
ものであります。そして沖縄タイムス翁長さ
ん、琉球新報の喜納さん、ぎのわんシティーFM
の新垣さんが取材でいらしておりますので、是
非、宜野湾ＲＣの皆さん一人一人が地域の発展
のために寄与するというロータリークラブの深
い所の社会奉仕活動をＰＲして頂きたいと思い
ます。どうぞよろしくお願い致します。
ありがとうございました。

《6月ロータリー為替レート　＄１＝￥110》
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■贈呈式 ■例会予定
<本日＞
◆第２４６１回６月２６日（水）
東江年度最終例会（夜間例会）
場所：ラグナガーデンホテル
時間：19：00点鐘
◆第２４６２回７月３日（水）理事会
新垣真由美年度スタート（所信表明）
卓話：宮城富夫ガバナー補佐
◆第２４６３回７月１０日（水）
五大奉仕委員会活動計画発表
◆第２４６４回７月１７日（水）
各小委員会活動計画発表

■委員会報告

■ゲスト・ビジターご挨拶

フードドライブ事業の経緯紹介
岡江保彦社会奉仕委員長

多和田眞光様ご挨拶
宜野湾市社会福祉協議会会長

藤川秀幸様 與儀常貴様 砂川尚之様 仲村真二様

翁長良勝様 喜納高宏様 新垣博子様

東江繫子会長より多和田眞光会長へ目録贈呈
地区連絡会の報告

新垣真由美次年度会長

グローバル補助金進捗状況の報告
吉田明正ロータリー財団委員長



■砂川夏海さん（青少年交換留学派遣予定学生）スピーチ

職業宣言　５．社員教育に熱意を注ぐのものも、立派な職業奉仕だ。

クラブ協議会の様子

クラブ協議会
6月12日（水）11：30～12：30

砂川夏海さん 留学生ジャケットの贈呈

皆さんこんにちは。フィンランドに派遣予定学生の砂川夏海です。さて、昭和薬科ではゴールデンウイークの影響で
中間試験がなくなってしまい、２週間後に期末試験を控えていますが、自分の成績が期末試験だけで決定されるとい
う試験日が迫り非常に忙しい毎日を送っています。さて、私は留学の準備で先日ビザ取得に必要なギャランティー
ホームが届きビザ発行手続きを済ませました。来る6/16日曜日の帰国前報告会参加し、その翌日フィンランド大使
館に行って最終手続きを行う予定です。それと一昨日のことですが、一番最初のホストファミリーのホストシスター
のクリスタさんからメールが届きました。それには写真がいくつか添付されていてクリスタさんは凄く大人ぽかった
ので今から凄い戸惑っています。年齢を聞いてみると私と同い年の１７才でした。クリスタの妹で１１才のクリス
ティーナはまだ子供らしくて今から会うのが楽しみです。そしてゴールデンリトルバーのオンリという犬がとても可
愛いらしかったです。こうやってホストファミリーの情報が少しずつわかるようになると、いよいよだなという感じ
がしてワクワクもしますが、同時に不安も膨らんでいるところです。又、来月の３日にはタイに帰ってしまうアーイ
とサンエーメインプレスに遊びに行って来ました。最初は喋れなかったアーイの日本語も今ではとっても上達して凄
く楽しい一日を過ごすことが出来ました。そんなアーイが帰ってしまうのかと思うと寂しいし、そしていよいよ私の
順番が回ってくという事でもあるので、非常にドキドキしております。そんな私に今必要なのは、期末テスト対策、
留学の準備、ビザの手続き、そして心の準備です。残された数少ない今の学年での高校生活を楽しみながら精一杯頑
張っていきたいと思います。ご清聴ありがとうございました。


